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Participants

MEMBRES RÔLE PRÉSENT

Stephane Roelly (suppléant Gautier Rousseau) Membre à voix délibérative de nationalité française Oui

David Grabowski (suppléante Alexandra Cournot) Membre à voix délibérative de nationalité française, Trésorier Oui

Jérôme Nerrant (suppléante Coralie Denisey) Membre à voix délibérative de nationalité française Oui

Stéphanie Daudet Kaspersen (suppléante Jennifer Poly) Membre à voix délibérative de nationalité française, Vice-présidente Oui

Øystein Børsum (suppléante Karen-Sofie Stenzel) Membre à voix délibérative de nationalité norvégienne, Vice-présidente
Oui 

(de 17h à 18h)

Jon Inge Engesmo (suppléant TBD) Membre à voix délibérative de nationalité norvégienne Absent

Margarida Caeiro ( suppléante Rita Bildøy Membre à voix délibérative de nationalité tierce Oui

Annabelle Lefébure-Henriksen (suppléante Merete Caubet) Membre à voix délibérative de nationalité française, Présidente Oui

Franck Tabone Membre à voix consultative, Représentant du personnel, CCPL Oui

Saba Dilawar Membre à voix consultative, Représentant du personnel, Skolenes Landsforbund Oui

Thibaut Terral Membre à voix consultative, Représentant du personnel, Conseil d’établissement Absent

Karine Richard Brun Membre à voix consultative, Représentante de l’administration, Proviseure Oui

Muriel Serra Membre à voix consultative, Représentant de l’administration, Directeur du primaire Oui

Knut Sørlie Membre à voix consultative, Représentant de l’administration, Directreur Exécutif Oui

Lars Aunaas Membre à voix consultative Oui

Pour rappel, membres suppléants des membres à voix délibérative, inscrits dans le circuit d’information de la réunion mais non participant sauf remplacement de membre titulaire 

empêché ou à des fins d’introduction en début de mandat.



Compte-rendu

FORMALITES
1.1. Validation de l’ordre du jour du conseil 
d’administration nr 4

1.2. Validation du CR du CA nr 3 du 26 sept. 2023

• L’ordre du jour a été validé en séance.
• Le compte-rendu de la dernière séance a été diffusé aux membres avant la séance. Le CR du CA nr 2 est approuvé en séance. 

POINTS D’INFORMATION
2.1 Actions sur les activités du CESCE (Comité 
d’éducation, santé, citoyenneté, environnement) 

Mme la Proviseure a présenté les activités du CESCE en soulignant l’importance d’associer les élèves à des thèmes qui sont 
importants pour eux, tels que l’éducation à la sexualité et le projet Erasmus avec les éco-délégués, et de mettre en place des 
activités variés. L’école s’appuie sur des ressources interne et sur les partenaires existants tel que le Bydel Frogner et Vulkan. 
Mme la Proviseure est également revenu sue l’heure banalisée du vendredi 3 novembre.

POINTS D’INFORMATION
2.2 Statut sur le dialogue politique

Le Direx a fait un point sur le dialogue politique en cours.

POINTS DE DISCUSSION
3.1 Plan de communication

Un plan  de communication a été présenté. Ce plan contient plusieurs éléments, notamment 
• la création d’un onglet sur le site du LFO avec des informations sur le projet immobilier en forme de question-réponse.
• Une communication avec les enseignants
• Une rencontre avec le conseil d’école et le conseil d’établissement
• Une réunion d’information LFO le 18 décembre

POINTS DE DISCUSSION
3.2 Evaluations des différentes options de 
localisation

Il a été décidé de reporter ce point à un CA extraordinaire. La date du 14 novembre a été retenue. 


